



L'Hôpital Sainte-Anne



Un nouvel environnement de recherche

305, boul. des Anciens-Combattants
Sainte-Anne-de-Bellevue (Québec)
H9X 1Y9

www.vac-acc.gc.ca



L'Hôpital Sainte-Anne a pour mission d'offrir aux anciens combattants et aux civils admissibles une vaste gamme de programmes et un continuum de soins et services de haute qualité.

L'Hôpital accueille près de 550 anciens combattants en soins prolongés ou de répit ; par le centre de jour, il offre des services de soutien à ceux d'entre eux qui vivent encore dans leur communauté ; par le Centre Sainte-Anne, il offre aux membres des Forces canadiennes et aux anciens combattants des services en santé mentale.

Dans un souci constant d'excellence, l'Hôpital a mis sur pied un conseil scientifique multidisciplinaire de la recherche. Ce conseil relève de la direction générale de l'Hôpital et fait partie intégrante de la structure et du fonctionnement de l'Hôpital.

Le but de la recherche à l'Hôpital Sainte-Anne est de contribuer à l'avancement des connaissances et à faire le pont entre la recherche et la pratique clinique en matière de gérontologie et de santé mentale.

Objectifs

- Développer des partenariats ;
- Stimuler la recherche multidisciplinaire dans les domaines liés aux priorités ;
- Favoriser l'utilisation des résultats de recherche ;
- Contribuer à la formation de chercheurs et d'étudiants des études supérieures.

Priorités de recherche

Nos priorités de recherche portent sur :

La démence

La douleur

Le trouble de stress post-traumatique

Si vous êtes un chercheur et désirez en connaître davantage sur les possibilités de recherche à l'Hôpital Sainte-Anne, communiquez avec la coordonnatrice de la recherche :

Maryse L. Savoie

Téléphone (514) 457-3440 poste 2572

Télécopieur (514) 457-8410

Courriel masavoie@vac-acc.gc.ca

L'Hôpital Sainte-Anne offre un environnement
de **recherche** nouveau et multidisciplinaire.



Ste. Anne's Hospital



A new Research Environment

305, boul. des Anciens-Combattants
Sainte-Anne-de-Bellevue (Québec)
H9X 1Y9

www.vac-acc.gc.ca



Ste. Anne's Hospital is dedicated to offering Veterans and eligible civilians a wide range of programs and a continuum of high quality care and services.

The Hospital accommodates some 550 Veterans receiving extended or respite care; its Day Centre offers support services to Veterans still living in their community; and the Ste. Anne's Centre offers mental health services to Canadian Forces members and Veterans.

As part of its on-going quest for excellence, the Hospital has created a Multidisciplinary Scientific Research Council. The Council reports to the Hospital's senior administration and is an integral part of the Hospital's structure and functioning.

The goal of research at Ste. Anne's Hospital is to contribute to bridging the gap between research and clinical practice in the domains of gerontology and mental health.

Objectives

- Develop research partnerships;
- Stimulate multidisciplinary research in areas related to our priorities;
- Promote Evidence-Based Practice;
- Contribute to the training of researchers and graduate students.

Research Priorities

Our research priorities are:

Dementia

Pain

Post-traumatic stress disorder

If you are a researcher and wish to know more about the research opportunities at Ste. Anne's Hospital, please contact our Research Coordinator:

Maryse L. Savoie

Telephone | (514) 457-3440 poste 2572

Fax | (514) 457-8410

E-mail | masavoie@vac-acc.gc.ca

Ste. Anne's Hospital offers a new

and multidisciplinary **research** environment.